
Landkreis Uelzen
Der Landrat

Protokollauszug
zur Sitzung des Umweltausschusses vom 01.09.2020

Top 3 Einwohnerfragestunde

Der Vorsitzende fragt die anwesenden Einwohner, ob Fragen an den Ausschuss vorliegen. Herr 
Fritz Kaune stellt die Frage, wann eine abschließende Beurteilung des Gewässerkundlichen Lan-
desdienstes (GLD) vorliegt und ob der GLD im weiteren Untersuchungsablauf einbezogen wird. 
Dazu führt Herr Linke aus, dass eine weitergehende Beurteilung durch den GLD das Vorliegen 
von neuerlichen Untersuchungsergebnissen voraussetze und dies zeitlich aktuell nicht abgeschätzt 
werden könne. Unter TOP 6 werde die derzeitige Situation und der weitere seitens der Verwaltung 
geplante Fortgang dargestellt. Grundsätzlich besteht die Absicht, bei allen weiteren Betrachtungen 
den GLD einzubinden. Ferner erkundigt sich Herr Kaune nach den Untersuchungsergebnissen des 
eingebauten Materials und inwieweit der Öffentlichkeit das zweite Gutachten zugänglich gemacht 
wird. Herr Linke teilt dazu mit, dass entsprechende Unterlagen zur Beprobung des Materials der 
Verwaltung vorlägen. Insbesondere stehe dies auch nicht im Widerspruch zu den textlichen Aus-
führungen der orientierden Untersuchung, wonach das Vorliegen dort offengelassen worden sei. 
Herr Linke erläutert hierzu, dass dies dem Umstand Rechnung trägt, dass es bei den orientierenden 
Untersuchungen nicht um eine Vergangenheitsaufarbeit gegangen sei, sondern die Frage zu klären 
war, ob von den abgelagerten Materialien Auswirkungen auf die Trinkwassergewinnung der Stadt-
werke Uelzen befürchtet werden müssten. Dies sei auf Basis aktueller Bestandserhebungen vor 
Ort erfolgt. Zum zweiten Teil der Frage führt Herr Linke aus, dass auch die weiteren Untersuchun-
gen entsprechend der politischen Beschlusslage zu gegebener Zeit der Öffentlichkeit zugänglich 
gemacht werden. .

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.
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